

UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN

FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS

Escuela de Medicina Veterinaria Concepción



**PASANTÍA EN CLÍNICA VETERINARIA UDEC: ESTUDIO DE CASO DE
LUPUS ERITEMATOSO DISCOIDE EN CANINO**

**TRABAJO DE TITULACIÓN PRESENTADO A
LA FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS
DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN,
PARA OPTAR AL TÍTULO DE MÉDICO
VETERINARIO**

JOVANNA DENISSE SALAZAR FERNÁNDEZ

CONCEPCIÓN-CHILE

2015

I. INTRODUCCIÓN

Antecedentes de la institución

La Universidad de Concepción fue fundada el 14 de mayo de 1919 por Enrique Molina Garmendia, quien además de precursor fue el primer rector de la casa de estudios, siendo esta, la tercera universidad creada a nivel de país y la primera a nivel regional. La creación de la universidad tenía el fin de satisfacer la necesidad intelectual de la época, formando nuevos profesionales en la zona centro-sur del país.

En el ranking QS 2014 University Rankings, la Universidad de Concepción está posicionada en el decimosegundo lugar a nivel latinoamericano, mientras que en Chile se sitúa en el tercer puesto, según la revista América Economía año 2014, además según el Ranking Iberoamericano SIR 2008-2012 está posicionada dentro de las 30 universidades dedicadas a la investigación Scimago 2012.

La Universidad de Concepción actualmente, se encuentra constituida por 3 campus repartidos en la Región del Biobío, los cuales son: Chillán, Concepción y Los Ángeles. Con un total de 91 carreras distribuidas en el total de sus sedes.

La carrera de Medicina Veterinaria fue creada, en la ciudad de Concepción, en el año 1972, posteriormente en el año 1973, la carrera de Medicina Veterinaria se traslada al Campus Chillán.

Al ser trasladada la carrera al Campus Chillán su estructura administrativa cambió, dando origen al Departamento de Medicina Veterinaria de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Forestales, siendo su Dr. Paul Strooman.

En el año 1980 por restauración de la Universidad la Escuela se transforma en Departamento de Medicina Veterinaria, pasando a integrar la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Forestales.

En el año 2002 se crea el Hospital Clínico Veterinario en la ciudad de Chillán, posteriormente la facultad cambia su nombre a Facultad de Ciencias Veterinarias, lo cual favorece en el año 2004 la creación de la Carrera de Medicina Veterinaria en el Campus Concepción.